

段をつけ、二階の休憩所（ホワイエ）の屋上を活用すること（補正予算で五千万円）が提案されています。新幹線がらみで観光施設整備に県の半額補助があるとのことですが、それでも一般財源から二千五百万円。「財政が厳しい」というなか、この展望施設整備は本当にいま必要なことなのか?」「展望場所より花生産者や地域

は屋上部分のみで、バリアフリー化については見込まれず、様子を見てのことです。

副市長は、「来年四月から文化振興会と花と緑の財団を一本化したいという思いもあるので、そちらの会計で整備していくだけ」として、来年のチューリップフェアには整備したかたにしたいとしました。

ところでいま、チュー

九月市議会に、「チューリップタワーの混雑解消と、より多くの人にチューリップの地上絵を見てもらうため」として、文化会館の南北に階

のとりくみへの助成を」などの声が聞かれます。チューリップタワーの混雑も期間中の一部です。

赤旗 読者のひろば

いま、必要なことなのか?

【文化会館屋上展望施設整備】

日本共産党
砺波市委員会
西尾 英宣
千代 180
TEL 33-6118

リップ公園の再整備に
関して、検討委員会がも
たれ、市民へのアンケー
トもとりくまれている
ところです。さまざま
角度からの意見をよく
きいてすすめることができます。
大切です。今回の補正予
算で急いで着手しなけ

文化振興会と花と緑の財団の一本化も、性格の異なる組織ですから、行政改革の名の下で単なる人べらしへきです。行政改革になつてはいけません。

硝子、黄銅棒、種もみ・・・ あるぞ！ 砲波発のトツブシガ商品

市議会産業建設常任委員会で話題が出ていたので紹介します。

砺波市のHPで、ものづくりの砺波市として全国に誇れる企業が紹介されています。

現在、「曲げガラス」と「樹脂合わせガラス」新光硝子工業株式会社、「黄銅棒事業」のサンエツ金属が紹介されます。今後も継続予定のこと。面白いところです。

だと思ひます。

相次ぎ、福島危機は国際問題化しており、日本任せにせず国際管理下に置くべきとの指摘が各国から出てるそうです。当然でしょ。▼市田書記局長は「スポーツを通じて国際平和と友好を促進するオリンピック精神の実現に努めることが重要」と話されています。その本質から外れたところで浮かれてはいけないと思います。ところで私は二〇二〇年まで生きてられるかしら？（六十代 女性）

本共産党 多田ひろかず Tel. 090-3369-8216・境きんご Tel. 32-4845・藤永皋 Tel. 82-3531 お気軽にご連絡・ご相談下さい
ホームページ(随時更新中)URL <http://www13.plala.or.jp/kin5/> E-mail h-tada@ma7.seikyou.ne.jp

赤旗日曜版を読んで (九月十五日)

★厚生労働省は18日の社会保障審議会介護保険部会で、特別養護老人ホーム入所者を「中重度（要介護3）以上」に限定し、要介護1～2を外す案を提出しました。介護費用の削減を理由に日常生活能力が低下している高齢者を施設から締め出すもので、審議会では強く反対する意見が相次ぎました。

【ただのつぶやき】

リニア中央新幹線

13日 市議会産業建設常任委員会を傍聴

15日 井上さとし参議院議員会議（上市町）

17日 市議会民生病院常任委員会を傍聴

18日 市議会総務文教常任委員会を傍聴

トランクが側溝に：

農民連のコメ出荷の積み込み応援。生産者の納屋から二百数十袋を運送業者のトランクに手で積み込み、「無事届けてね」と送り出そうとしたら、重さで右前輪が側溝の鉄板を踏み抜きスッポリはまつちやいました！ 最後まで見届けられませんでしめたが、レッカーをよんで脱出したそうです。

オリンピックの次はリニアか！ 私の生まれる前から計画があり、子どもは未来の乗り物として雑誌などでよく見たもので。なぜ、いま？」と思わずいられません。

日本共产党は昨年五月、一リニア新幹線の建設に反対する東海道新幹線の地震・津波対策、大震災の鉄道復旧こそとの見解を発表しています。

二〇二〇年オリンピックまでに部分開業というのはJRが否定していますし、いま手をつけるべきことではないと思います（ほとんどトンネルの中つて、面白くないじやないですか。子どものころ見た未来図のように透明チューブの中を走るとかできなないのかしら？）。

トランクが側溝に：

農民連のコメ出荷の積み込み応援。生産者の納屋から二百数十袋を運送業者のトランクに手で積み込み、「無事届けてね」と送り出そうとしたら、重さで右前輪が側溝の鉄板を踏み抜きスッポリはまつちやいました！ 最後まで見届けられませんでしめたが、レッカーをよんで脱出したそうです。

有川浩「キケン」という本が面白いと、妻と息子で意見が合ったといふので、私も読んでみようとしたが、なかなか読み進まない！ 何故かと

オリンピックの次はリニアか！ 私の生まれる前から計画があり、子どもは未来の乗り物として雑誌などでよく見たもので。なぜ、いま？」と思わずいられません。

日本共产党は昨年五月、一リニア新幹線の建設に反対する東海道新幹線の地震・津波対策、大震災の鉄道復旧こそとの見解を発表しています。

二〇二〇年オリンピックまでに部分開業というのはJRが否定していますし、いま手をつけるべきことではないと思います（ほとんどトンネルの中つて、面白くないじやないですか。子どものころ見た未来図のように透明チューブの中を走るとかできなないのかしら？）。

二アか！ 私の生まれる前から計画があり、子どもは未来の乗り物として雑誌などでよく見たもので。なぜ、いま？」と思わずいられません。

日本共产党は昨年五月、一リニア新幹線の建設に反対する東海道新幹線の地震・津波対策、大震災の鉄道復旧こそとの見解を発表しています。

二〇二〇年オリンピックまでに部分開業というのはJRが否定していますし、いま手をつけるべきことではないと思います（ほとんどトンネルの中つて、面白くないじやないですか。子どものころ見た未来図のように透明チューブの中を走るとかできなないのかしら？）。

【続 きんごの日誌】

ラックで運び込むと「特に早植えのコシヒカリの品質がひどくて三等以下の品ものが続出している」と聞かされたので、不安は増幅するばかりです。

13日 ✓サインでした。

良かつた

（何でもお気軽にご連絡・ご相談ください・多田携帯 090-3369-8216）

いえば、描かれている世界が、自分の思い出とかぶるからだと。読みながら、自分の学生時代の場面が蘇るから読み進まない…。工科大学のサークル「機械制御研究部」（略称「ケン」）の話ですが、本来の部活の話はほとんどなく、恋の顛末や学祭でのラーメン売りの話など：後で振り返れば意味不明ともいえる「熱さ」学生時代ならではのものですね。

物語の中では、学祭の模擬店のラーメンを五日間で一三〇万円（二千六百杯）売り上げていますが、私は仲間たちと地域から不用品を集めリサイクル市を二日間で五十万円以上売り上げたことが…。懐かしい思いをすると同時に、現在も根つこの部分では実は変わっています。自分がいることにも気づかされた作品でした。うちの大学生も楽しいことだろう、たぶん。

ラックで運び込むと「特に早植えのコシヒカリの品質がひどくて三等以下の品ものが続出している」と聞かされたので、不安は増幅するばかりです。

二十年以上米作りをしていますが米の等級についたのですが米の等級につけたのですが、その検査結果が二等だったのです。庄下球根組合の研修会に出かけると、私が今日出荷する事を知っていた仲間がコシヒカリの初出荷を下球根組合の研修会に出で振り返れば意味不明ともいえる「熱さ」学生時代ならではのものですね。

物語の中では、学祭の模擬店のラーメンを五日間で一三〇万円（二千六百杯）売り上げていますが、私は仲間たちと地域から不用品を集めリサイクル市を二日間で五十万円以上売り上げたことが…。懐かしい思いをすると同時に、現在も根つこの部分では実は変わっています。自分がいることにも気づかされた作品でした。うちの大学生も楽しいことだろう、たぶん。

ラックで運び込むと「特に早植えのコシヒカリの品質がひどくて三等以下の品ものが続出している」と聞かされたので、不安は増幅するばかりです。

二十年以上米作りをしていますが米の等級についたのですが米の等級につけたのですが、その検査結果が二等だったのです。庄下球根組合の研修会に出で振り返れば意味不明ともいえる「熱さ」学生時代ならではのものですね。

物語の中では、学祭の模擬店のラーメンを五日間で一三〇万円（二千六百杯）売り上げていますが、私は仲間たちと地域から不用品を集めリサイクル市を二日間で五十万円以上売り上げたことが…。懐かしい思いをすると同時に、現在も根つこの部分では実は変わっています。自分がいることにも気づかされた作品でした。うちの大学生も楽しいことだろう、たぶん。